

Bripda Bronson dan Bripda Faisal Sat Samapta Polres Sukabumi Siap Menjaga Tahanan Rutan Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jun 2, 2023 - 19:18



Bripda Bronson dan Bripda Faisal Sat Samapta Polres Sukabumi Siap Menjaga Tahanan Rutan Polres Sukabumi

Sukabumi - Bripda Bronson dan Bripda Faisal, anggota Sat Samapta dari Polres Sukabumi, menjalankan tugas sebagai piket jaga di Rumah Tahanan (Rutan)

Polres Sukabumi. Dalam menjalankan tugas tersebut, mereka mendapatkan dukungan penuh dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Jumat (02/06/2023)

Dalam pelaksanaan tugas piket jaga tahanan Rutan Polres Sukabumi, Bripda Bronson dan Bripda Faisal bertanggung jawab dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dalam rutan. Mereka memastikan agar tahanan tetap berada dalam pengawasan yang ketat dan tidak melanggar aturan.

Bripda Bronson menyampaikan pendapatnya tentang tugas piket jaga tahanan, beliau mengatakan, "Sebagai anggota Sat Samapta, tugas kami adalah menjaga ketertiban dan keamanan di Rutan Polres Sukabumi. Kami siap melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab untuk mencegah terjadinya pelanggaran dan memastikan tahanan tetap berada dalam kendali." Ujar Bronson.

Bripda Faisal juga menambahkan, "Kami menghargai dukungan dan kepercayaan yang diberikan oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede kepada kami sebagai piket jaga. Kami akan melaksanakan tugas dengan sebaik mungkin dan menjaga integritas dalam menjalankan tugas ini."

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede juga memberikan dukungan kepada Bripda Bronson dan Bripda Faisal dalam menjalankan tugas sebagai piket jaga tahanan. Beliau menyatakan, "Saya memberikan apresiasi kepada Bripda Bronson dan Bripda Faisal yang menjalankan tugas piket jaga dengan penuh tanggung jawab. Tugas ini sangat penting untuk memastikan keamanan dalam Rutan Polres Sukabumi. Saya berharap mereka dapat melaksanakan tugas dengan baik dan menjaga disiplin serta profesionalisme dalam menjalankan tugas ini." Ucap Kapolres Sukabumi.

Melalui tugas piket jaga yang dilakukan oleh Bripda Bronson dan Bripda Faisal, dengan dukungan penuh dari Kapolres AKBP Maruly Pardede, diharapkan tercipta keamanan dan ketertiban di dalam Rutan Polres Sukabumi. Dengan adanya kerja keras dan pengawasan yang ketat, keamanan tahanan dan stabilitas dalam rutan dapat terjaga dengan baik.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.